

Fam. Hans–Georg Hoprich  
Jacob Rauschenfels–Gasse 8/10  
A–7000 Eisenstadt  
AUSTRIA  
Tel.: +43–(0)2682–76021  
Fax: +43–(0)2682–63740  
Mobil: +43–(0)664–55 44 021

E–Mail: [Hans-Georg@Hoprich.at](mailto:Hans-Georg@Hoprich.at)  
SKYPE ID: HansMaggiHoprich  
Internet: <[www.DMGint.de](http://www.DMGint.de)>  
<[www.BEG.or.at](http://www.BEG.or.at)>  
<[facebook](https://www.facebook.com/)>

Februar 2010

## Liebe Freunde, „GU – Gemeinsam Unterwegs“ (9)

am vergangenen Sonntag (31.1.) haben wir zum ersten Mal zusammen gefeiert und Gott gelobt, mitten in Eisenstadt im „Haus der Erwachsenenbildung“! **Das „Forum Eisenstadt“ war geboren** und über neunzig Gäste teilten mit uns diese Freude. Sie kamen von nah und fern und **wir erlebten herzliche Gemeinschaft!**

Ab kommenden Sonntag (7.2.) haben wir für **jeden ersten und dritten Sonntag im Monat** eine solche öffentliche Veranstaltung geplant. Am vierten Sonntag am Nachmittag treffen wir uns als Mitarbeiter dann zum Austausch mit Abendmahl. Unser großer Wunsch ist es, dass wir viele nichtkirchliche Bewohner von Eisenstadt und der näheren Umgebung erreichen und sie den Weg zu uns finden. Dazu brauchen wir als Team kreative Ideen und bitten Gott um offene Herzen für das Evangelium. **Betet Ihr mit uns darum?**

### Erziehungsseminar...

Wir hatten einen guten Start am 16. Januar. Fünfzehn Elternpaare und einige Einzelpersonen haben sich eingefunden, die Kinder wurden in Jungschar und Kleinkindergruppe gut betreut. Immerhin dauert so ein Seminarnachmittag zweieinhalb Stunden. Wir betrachteten das biblische Menschenbild und stellten u.a. fest, dass Kinder ohne Grenzen auf die Welt kommen. Immer wieder unterbrachen wir zum persönlichen Austausch in Kleingruppen, Ehepaare kamen miteinander ins Gespräch durch die vorbereiteten Fragebögen.

Aus dem Plenum kam nebenbei eine interessante Bemerkung:

**„Heikle Gespräche verlaufen besser nach einem guten gemeinsamen Essen – mit leerem Bauch kommt es eher zum Streit und die ganze Angelegenheit wird unrund!“** – Wie wahr!

**Herzlichen DANK** für alle Ratschläge und die persönlichen Erfahrungsberichte, die wir – anonym natürlich! – den Teilnehmern weitergegeben haben und die offensichtlich sehr hilfreich waren!

Wir haben noch fünf weitere Seminarnachmittage vor uns! Beim **nächsten Treffen, am 20. Februar**, wird es um „Saft und Ernte“ in der Erziehung gehen. **Wer von Euch kann uns rückblickend aus seinem Erfahrungsschatz erzählen und so das Seminar praktisch werden lassen und Akzente setzen?**

### „Haiti: Chaos, Tod und Elend!“

Wir sind überwältigt von der Reaktion auf den BEG–Spendenaufwurf! Ende Januar konnten wir die ersten 50.000 EURO aus Österreich in die Hände unserer DMG–Missionare in Haiti überweisen. Sie sind unsere verlässlichen Partner vor Ort, die seit vielen Jahren dort arbeiten und nachhaltige Hilfe, auch beim Wiederaufbau, leisten können, wenn sie nur die Mittel dazu haben! **Auf Anfrage schicken wir Euch gerne die entsprechenden Infos aus erster Hand zu.**

Dr. Eckehart Wolff, unser DMG–Missionsarzt, der normalerweise im Urwaldkrankenhaus Shell in Ecuador arbeitet, war innerhalb von zwei Tagen nach dem ersten großen Beben mit einem medizinischen Team schon im Land und hat non–stop operiert. Aus Mangel an Blutkonserven **spendete er spontan sein eigenes Blut** während einer dramatischen OP! Die Patientin überlebte die OP, verstarb aber wenig später!

Vieles andere, was dort in der extremen Ausnahmesituation passiert ist und unbemerkt von der Öffentlichkeit an Gutem getan wurde, werden wir wohl nie erfahren...!

### „Wann plant Ihr wieder einen Reisedienst?“

Solche oder ähnliche Nachfragen erreichen uns immer wieder. **Vielen DANK!**

Auch in diesem Jahr werden wir wochenendweise zu verschiedenen Diensten in Deutschland unterwegs sein.

Über jede Einladung freuen wir uns! **Bitte nehmt einfach Kontakt mit uns auf**, vielleicht sind wir sogar ganz in Eurer Nähe, oder es lässt sich etwas miteinander verbinden.

### Wichtige Termine zum Mitbeten im Februar:

**04.02.:** Sitzung des Team Auslandsmission (TAM)

**07.02.:** Predigt „Forum Eisenstadt“, **09.02.:** Leitertreffen

**17.02.:** Treffen und Gedankenaustausch mit Johannes Klement, Missionssekretär Allianz–Mission, FEG–D

**20.02.:** Erziehungsseminar (2), Mödling **26.02.–28.02.:** Frauenfreizeit Ostregion: Margret nimmt teil

**28.02.–03.03.:** Gemeindegründungsworkshop Kärnten (Craig Ott): Hans–Georg

### DANKE für Euer Begleiten und jede Unterstützung!

Dürfen wir auch Euch und Eure Anliegen in unsere Gebetszeit hinein nehmen?

Das wäre ein Privileg für uns – wir sind ja „GU“ – **Gemeinsam Unterwegs...!**

Eure

**Hans–Georg & Margret mit Annika & Manuel**

Deutsche Missionsgemeinschaft, Buchenauerhof 2, D–74889 Sinsheim

Volksbank Kraichgau, Konto–Nr.: 269 204, BLZ 672 919 00, IBAN: DE75 6729 1900 0000 2692 04, BIC: GENODE61SSH

A: RLB OÖ, Nr. 2.675.700, BLZ 34.000 – CH: SMG PC Nr. 80–42881–3, Vermerk: „Für Fam. Hoprich“ – VIELEN DANK FÜR EURE MITARBEIT!

